

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Qualität

Handwerk-Heilmassage

Hannes Spitzer, Handwerk-Heilmassage

Hannes Spitzer bietet Heilmassagen im Raum Völkermarkt - auch Haus- und Firmenbesuche stehen am Programm. Nach drei Jahren Praxiserfahrung in einem Hotel habe ich mich im Juli 2011 entschlossen, auf eigenen Beinen stehen zu wollen und gründete "Handwerk-Heilmassagen". Mein Ziel war, noch näher an den Kunden und ihren Bedürfnissen zu sein. Und ich wollte auch flexibler sein, was die Therapie-Termine betrifft. Neben Massagetherapien mit Abrechnung über die Krankenkassen fahre ich auch zu Firmen, die ihren Mitarbeitern Massagen anbieten wollen. Außerdem bin ich für körperlich eingeschränkte Personen in Raum Völkermarkt mobil unterwegs und mache Hausbesuche. Mein Spektrum reicht von Ganzkörpermassagen über klassische Massagen, Fußreflexzonenmassagen, Lymphdrainagen, Bindegewebsmassagen bis zu Schröpfen.

"Mein Ziel ist es, gezielt an den Problemen der Patienten zu arbeiten, bis es ihnen wirklich besser geht. "

Für mich ist es immer wieder schön zu sehen, wenn ich einem leidenden Kunden wirklich helfen konnte und er meine Praxis mit einem Lächeln verlässt. Denn auch nach 12 Jahren begeistert

es mich, dass man mit Öl und seinen eigenen Händen Menschen langfristig von Schmerzen befreien kann. Wie vermutlich bei jedem, der sich selbstständig macht, war es auch für mich anfangs schwierig, mir einen Kundenstock aufzubauen und mir einen Namen in der Umgebung zu machen. Geholfen hat mir dabei, dass ich immer wieder positives Feedback von meinen Patienten bekommen habe. Mein Ziel ist es, den Kundenstamm ständig zu vergrößern, ohne dass die Qualität darunter leidet. Vor allem bei Firmen sehe ich noch großes Potenzial, denn sie können damit aktiv zur Gesundheitsvorsorge beitragen. Neben meinem beruflichen Engagement bin ich in vielen Vereinen in Völkermarkt tätig und unterstütze sie gerne. www.handwerkheilmassage.at/

Online seit 02.01.2020 (Aktualisiert: 27.06.2022)